



今年度も、あと2ヶ月を残すところとなりました。「あと2ヶ月で2年生になるよ。」「今は新しい1年生のお手本になる準備の時期だよ。」と児童に伝えると、姿勢や顔つきが、引き締まる様子も見られます。

節分の次の日を立春と呼びます。暦の上では冬が終わり、春になる日です。実際は、まだまだ寒い日が続くのですが、草木のつぼみがふくらみ、やがて冬眠していた虫たちと出会うことになります。

春とよばれる新しい始まりの季節が、もうすぐそこまで来ているのですね。

2月

●○学習内容●○



こくご……おはなしをかこう 小学校のことをしようかいしよう

さんすう…どちらがひろい なんじなんぶん たしざんとひきざん

※おうちでも、アナログどけいをよむれんしゅうをしてください。

せいかつ…むかしあそび ふゆとなかよし もうすぐ2年生

おんがく…けんばんハーモニカ うた

ずこう……こうさく え

たいいく…じきゅう走 なわとび ボールあそび

どうとく…ともだちとのこと しんせつ いのち しょうじきなこころで



～お知らせ～

★2月12日(木)は、授業参観&学年懇談会です。

5時間目は、体育館でオペレッタの発表を行います。一年間の成長を、この発表に込めて、一年生全員で協力して発表します。お家でも、声を届ける練習を、みてあげてください。

6時間目は、学年懇談を、そのまま体育館で行います。1年間の成長を振り返る時間になればと思っています。児童と一緒に参加することも可能です。

また、学年懇談の間、図書室で児童を待たせることも可能です。

○3月2日(月)に図工でスタンプあそびをします。

野菜のヘタなどをもってきてください。班の友だちといっしょに使うので、2~3種類ほど持ってきていただけうるうれしいです。必ず当日に持ってきてください。

おすすめ野菜は、ちんげんさいの根元、れんこん、ピーマン、オクラなどです。他にも、試してみるとおもしろそうな野菜があったら、持ってきてください。よろしくおねがいします。

